
盘镇都村小学免费午餐整改报告 

 

由马月华带队的稽核员于 2019年 11月 7日，对我校免费午

餐进行了稽查，发现了一些问题和不足，便指导如何做好免费午

餐工作，并要求学校及时就存在的问题进行整改，收到具体报告

后，我校召开了全体教职工、厨房工作人员会议，并分析存在的

问题提出有效的整改措施。 

一:存在的问题 

1.冰柜内机结霜较多。 

2.食品留样不足 125克。 

3.出入库登记无相关责任人签字。 

4.大部分学生就餐前未洗手。 

5.就餐结束后剩余偏多构成明显的浪费。 

6.稽谈当日微博公示菜品与实际不同。 

二:整改措施 

1.冰柜内结霜较多 

原因分析:由于冰柜维修过开小无法冰冻食物，开大导致冰

柜结霜较多，由于经费问题无法更换新的冰柜，要求厨房工作人

员长期的进行清理 

 

 

 

 

除了霜的冰柜 



 

2.食品留样不足 125克 

原因分析:严格要求厨房人员以后的食品留样，必须足 200

克食堂管理员定期抽查、监督。 

 

 

 

 

 

 

         整改后的留样 

3.出入库无相关责任人签字 

原因分析:每个星期的出入库必须由相关人员签字，严格执行

上级规定的制度，保证以后不出现此类情况。 

            食材出入库登记表 

4.大部分学生就餐前未洗手 

原因分析:学生都有就餐前洗手习惯，个别学生不听。要求

各班班主任在课堂上多讲解个人卫生情况，让所有学生都养成就

餐前洗手的好习惯。 



 

 

 

 

 

 

 

       学生洗手吃饭 

5.就餐结束后剩余偏多构成明显的浪费 

原因分析:平时学生的浪费不大，由于那那天是半期考试，

学生提前就餐，许多学生还不是很饿，导致浪费较多。各班班主

任在班级上批评了此类型的行为，督促学生养成节约粮食的好习

惯。 

 

 

 

 

 

     学生就餐结束后剩余浪费减少了 

6.稽核当日微博公示菜品与实际不同 

原因分析:由于当日事务较多，在微博公示菜品时，菜名是

从其他地方复制的，忘了修改，所以就出现了一样菜品与菜名不

符。在这一方面我们也做了严格的自我批评，以后的微博公示菜

品不会出现此类误差。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        每日发布的微博 

对于我校在免费午餐的各项管理工作中存在的问题，我们也

进行深刻反思并着手进行整改，欢迎免费午餐工作人员检查、督

导。 

                                       都村小学 

2019年 11月 19日 


